

井高 だより

平成28年度
第9号

2016年12月22日
発行：岡山県立井原高等学校
<http://www.ibara.okayama-c.ed.jp>

大学訪問

普通科
2年生

十一月十八日(金)、普通科2年生が大学訪問で岡山大学を訪れました。午前中は全体説明やキャンパス散策を行い、岡山大学について知りました。午後からは各学部・学科に分かれて説明を受けました。今回の訪問をとっても楽しみにしていた生徒も多く、有意義な大学訪問となりました。

ようこそ
岡山大学へ!

全体説明・キャンパス散策
佐藤みのり
全体説明では、岡山大学に合格した先輩たちの学習方法が紹介されました。特に参考になったのは、教科書の内容を授業でしっかり学習して、定期考査で解けなかった問題を復習して定着をはかるといふところでした。私は今まで復習をしていないことが多かったため、今から本気で取り組まなければ志望校に合格できないと思えました。

Licafeを見学すると、留学生の方たちがいて話ができました。もともと人と話すことが得意ではなかったのですが、とても緊張しました。

もっと英語で話せるようになりたいので、英語の学習に力を入れていこうと思えました。

学部訪問
西江智美
私は薬学部を訪問しました。薬学部には薬学科と創薬科学科があります。薬学科は薬剤師の育成だけでなく、臨床研究も行われています。六年制の課程を修了すると国家試験の受験資格が得られます。創薬科学科は研究者の育成を目的としており、四年制の課程を修了すると公務員になったり、大学院で修士を取得して研究者を目指すこともできます。どちらの学科にも、製薬会社で研究をするという進路があるので、大学院で学んでおくことが有利なのではないかと思いました。今回の薬学部訪問で、私は「分からないことを知ろうとする心」が大切なんだということを学びました。

企業訪問

普通科
2年生

十一月三十日(水)、普通科2年生が企業訪問を行いました。井原市内八ヶ所の企業に分かれ、それぞれの企業で説明を受けたり、体験をしたりしました。これからの進路選択に活かして欲しいと思います。



全体説明



学部訪問



アクティブライフ井原



井原市役所



井原市役所



CP化成



井原市民病院



井原市民病院